

Promeneurs des bois de la Folie ayez une pensée pour trois soldats français et un soldat allemand qui ont été fusillés en ces lieux pendant la guerre de 1914-1918.

Les deux premiers sont des sapeurs du 1er régiment de génie qui sont : GOULON Léonce Georges âgé de 30 ans; et de VOYER Georges Raoul âgé de 25 ans. Ils sont condamnés à mort le 14 novembre 1914 pour abandon de poste face à l'ennemi. Ils sont fusillés le lendemain 15 novembre.

Le troisième est un soldat du 306e régiment d'infanterie qui est : LEQUEUX Lucien François âgé de 36 ans. Il est condamné à mort le 5 mars 1915 pour refus d'obéissance et menaces envers un supérieur pendant le service. Il est fusillé le 7 mars.

Le quatrième est un soldat allemand du 24e infanterie régiment qui est : POLLERT Emil âgé de 25 ans. Il est blessé et fait prisonnier le 21 juin 1915 sur le territoire de Cys-la-Commune, il est emmené à Braine à l'ambulance 5/69 où par la suite il est amputé de son bras droit car celui-ci a été fracassé par une balle. Il est condamné à mort le 15 juillet 1915 pour guet-apens envers des soldats français. Il est fusillé le lendemain 16 juillet. Il est inhumé au cimetière militaire allemand de Soupir dans le carré 3, à la tombe 1103.

Ces quatre soldats ont été condamnés à mort par le conseil de guerre de la 69e division d'infanterie qui s'est tenu à chaque fois dans la mairie de Braine.

La 69e division est restée à Braine jusqu'au mois de février 1916 au château de l'Abbatiale situé rue Bailleux à Braine.

Souces: Mémoire des Hommes; base des fusillés pendant la guerre de 1914-1918.